



## Kenal Alumni Bakti Nusa

No	Dokumentasi Perkenalan	Biodata Alumni	Insight dari Alumni
1		<p>Nama : Asyla Muthi'ah Syamsyuri                      Alumni : Bakti Nusa 12                      Regional : Malang                      Universitas : Brawijaya                      Jurusan : Ekonomi Islam                      Angkatan : 2019                      Leadpro : Economic Islam</p>	<p>Masuk dari keluarga Bakti Nusa adalah sebuah anugerah. Bakti nusa itu keren banget, tapi harus digali sendiri, atas kemauan kita sendiri untuk bisa berkembang. Jalani kewajiban, tugas-tugas selama di Bakti Nusa dengan ikhlash. Maksimalkan lingkungan dan keluarganya. Jangan lihat angkapemberianya, tetapi pelajaran yang didapat setelahnya.</p>
2		<p>Nama : Sri Utami                      Alumni : Bakti Nusa 12                      Regional : Yogyakarta                      Universitas : UGM                      Jurusan : Geologi                      Angkatan : 2019                      Leadpro : Edukasi-Komunitas Sosial Bergerak di Bidang Pendidikan</p>	<p>Jujurlah kepada manwil. Jika sulit mengikuti program bakti nusa, ceritakan dan terbuka jika ada masalah atau butuh arahan karena keterbukaan akan menghasilkan solusi. Istimewanya Bakti Nusa, kita dipertemukan dengan posisi yang matang, kita memiliki value masing-masing. Jadi mari approach masing-masing orang untuk belajar dan kolaborasi dengan teman-teman yang lain. Manfaatnya bahkan terasa setelah Bakti Nusa selesai. Resapilah doa kebangsaan dan mars Bakti Nusa.</p>

3		<p>Nama : Fitra Riyanto, S.Hum          Alumni : Bakti Nusa 10          Regional : Surabaya          Universitas : Airlangga          Jurusan : FIB          Leadpro : Beasiswa Aktivis Muda</p>	<p>Leadership project jangan digunakan untuk menggurukan kewajiban. Coba resapilah proses di dalamnya. Melalui ini, kita diajarkan untuk tidak egois. Karena bukan hanya “mendapat” tapi juga memberi.</p>
4		<p>Nama : Fikha Adelia          Alumni : Bakti Nusa 10          Regional : Bandung          Universitas : Institut Teknologi Bandung          Jurusan : Seni Rupa          Leadpro : Refuture Indonesia</p>	<p>Kita harus mengenal diri kita terlebih dahulu, lalu kita dapat mengajak orang lain bekerja sama dengan kita. Kita juga harus tau kelebihan orang tersebut apa dan kelebihannya apa, offer rolenya sesuai kemampuannya. Pikirkan juga role kita kepada orang tersebut apa. Kenali dulu targetnya, dan pahami bahwa target juga memberikan kita banyak hal. Jadi hubungan yang diharapkan bukan satu arah, tetapi hubungan dua arah.</p>
5		<p>Nama : M. Suriya Pratama          Alumni : Bakti Nusa 12          Regional : Medan          Universitas : USU          Jurusan : Psikologi          Angkatan : 2019          Leadpro : Berani Kuliah</p>	<p>Untuk sekarang, tidak perlu memikirkan leadership project yang mengubah dunia. Mulailah dengan hal kecil, tetapi konsisten.</p>

